

## SUCESOS

## Un trabajador muere electrocutado en Reinosa

El operario, de 40 años, realizaba tareas de mantenimiento en el tejado de la estación de Renfe cuando tocó un cable de alta tensión

24.06.2010 - BLANCA CARBONELL SANTANDER.

Un hombre de 40 años, vecino de la localidad asturiana de Lugones, en el municipio de Siero, murió ayer por la mañana como consecuencia de las lesiones sufridas al tocar un cable de alta tensión mientras se encontraba trabajando en el tejado de la estación de Renfe, en la localidad Reinosa. Un compañero suyo resultó herido leve.

Los hechos ocurrieron a las once de la mañana, cuando los dos trabajadores estaban arreglando el tejado de la estación sobre un andamio colocado junto a unos cables eléctricos. El trabajador fallecido, cuya identidad responde a las iniciales A. A. M., al parecer se sujetó a uno de los cables, que portaba más de 3.000 voltios de tensión eléctrica. La víctima falleció en el acto como consecuencia de la descarga eléctrica. El otro trabajador sufrió quemaduras de carácter leve al intentar rescatar a su compañero.

Tras el levantamiento del cadáver, éste fue trasladado al tanatorio del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla donde se le practicará la autopsia para determinar las causas exactas de la muerte.

A consecuencia del accidente, la estación estuvo sin suministro eléctrico entre las 11.00 y las 12.00 horas, lo que produjo retrasos en varios trenes de pasajeros de las líneas Santander-Reinosa, Madrid-Santander y Valladolid-Santander. En estos momentos se investiga si se habían tomado las medidas de seguridad adecuadas.

Este es el segundo accidente laboral que se produce esta semana. El pasado lunes falleció en La Penilla de Cayón un hombre de 34 años, vecino de la localidad vallisoletana de Alcazarén, como consecuencia de las graves heridas que sufrió cuando se encontraba trabajando en la tala de árboles en una finca.



La Policía Local y bomberos del Parque de Emergencias rescataron el cadáver. :: BLANCA CARBONELL